



Poursuite contre notre mère

Par **bonbonbis_old**, le **19/12/2007** à **18:24**

Bonjour,

Je suis tiers digne de confiance de mon frère qui a 17 ans depuis 5 ans (j'en ai 25), mon frère est actuellement malade psychiquement et hospitalisé, lors du dernier jugement qui date du 27 novembre 2007 le juge a reconduit la garde de mon frère mais ma mère (qui l'avait abandonné il y a plus de 5 ans) fait appel. Elle ne cesse de faire des choses dans le seul but de me détruire (me dire alcoolique au premier jugement qui date de 5 ans, envoyé un courrier pour hospitalisation abusive auprès du procureur concernant l'hospitalisation de mon frère qui est bipolaire et puis les coups, les maltraitances verbales pendant que je vivais avec elle), et cela depuis longtemps mais peu importe mais là du coup, elle s'en prend à mon frère en même temps. J'aimerais savoir si j'ai possibilité d'engager des poursuites pour ce qu'elle fait actuellement et tout ce qu'elle a pu me faire subir dans le passé.

Merci de votre réponse